

En alianza con "El Mercurio"
Brinca y la Escuela de Negocios UAI realizaron la premiación del Ranking de Sostenibilidad 2024



Juan Carlos Jobet, decano de la Escuela de Negocios de la Universidad Adolfo Ibáñez (UAI), y Roberto Muñoz, CEO de Movistar.

El 13 de agosto, en el Club de Lectores de "El Mercurio", tuvo lugar la ceremonia de premiación del Ranking de Sostenibilidad 2024, que es organizado por Brinca y la Escuela de Negocios de la Universidad Adolfo Ibáñez (UAI), en alianza con "El Mercurio". Durante la premiación se reconocieron a las empresas con los mejores resultados del índice y a las iniciativas, prácticas y proyectos más destacados en las dimensiones ASG (factores Ambientales, Sociales y de Gobernanza). En total fueron 17 las firmas distinguidas: Arauco, Malpaga, Soprole, Enaex, Entel, Viña San Pedro Tarapaquí, Movistar Chile, Santander, SQM, Viña Santa Rita, Parque Arauco, Echeverría Izquierdo, Grupo Security, Masisa, Colbún, Aguas Andinas y Movistar.



Robert Shepherd, Senior Investment manager de SQM Lithium Ventures; Pascal Farcas, Acceleration officer de SQM Lithium Ventures; María de los Angeles Romo, directora de SQM Lithium Ventures, y Carlos Díaz, vicepresidente ejecutivo de SQM Lito.



Pablo Ferreiro, Data scientist de Brinca; Carolina Reyes, gerente de Sostenibilidad de Echeverría Izquierdo; José Manuel Morales, CEO y Socio Fundador de Brinca.



Andrés Vicuña, presidente del Directorio de Coca-Cola; Magdalena Aminat, directora Centro Futuros Empresariales de la UAI; Jorge Herrera, gerente de Personas y Asuntos Corporativo, y Felipe Hiriar, gerente de Planificación y Logística, ambos de Coca-Cola.



Paulina Guerra, gerente de Asuntos Corporativos; Fernando Salinas, gerente general; Javier Duarte, gerente de Sostenibilidad y Experiencia Clientes, e Ignacio Prado, gerente general de Factoring, todos de Grupo Security.



Juan Carlos Jobet, decano de la Escuela de Negocios de la UAI, y Sebastián Tagle, gerente general de Soprole.



Fernando Saiz, director de Asuntos Públicos de Movistar, y Charles Kimber, gerente Corporativo de Sustentabilidad de Arauco.

Paula Rios, gerente de Cultura Vida de Vida Security; Francisco Letelier, gerente Digital y Datos de Grupo Security, y Christian Sinclair, gerente División Banca Empresas de Banco Security.



Mauricio Araya, gerente de Ventas de "El Mercurio", junto a Camila Pastén, analista Gestión Grupos de Interés y Territorios; Francisca Florentzano, gerente de Sostenibilidad y Comunicaciones, y Felipe Carriel, líder de Experiencia, todos de Entel.



Andrés Torrealba, gerente general División Chile; Victoria Escribano, jefe de Sostenibilidad; Ximena Bedoya, gerente Corporativo de Sostenibilidad, y Eduardo Pérez, CEO, todos de Parque Arauco.



Felipe Sánchez, subgerente de Sostenibilidad de Aguas Andinas; Juviska Meza, directora de Gestión Tecnológica e I+D de Brinca, y José Saez, director de Gestión Territorial de Aguas Andinas.



Josefina García, directora de Relaciones Institucionales, y Gonzalo Rodríguez, jefe de Banca Responsable y Sostenibilidad, ambos de Santander.



María Irene Soto, gerente de Asuntos Corporativos de Mall Plaza, y Verónica Torres, gerente de Sostenibilidad de la Cámara de Comercio de Santiago.



Cristián Hartwig, coordinador de Sostenibilidad, y Elena Carrettero, gerente de Asuntos Corporativos y Sustentabilidad, ambos de Viña Santa Rita, y Andrés Blake, director Ejecutivo de Upskill.



Daniel Gordon, gerente de Sostenibilidad y Medio Ambiente de Colbún, y José Luis Opatz, docente y director académico del Máster en Innovación de la UAI.



Jorge Bravo, gerente de Estudios y Proyectos de Aprimin, y Patricia Valenzuela, vicepresidente de Personas y Sostenibilidad de Enaex.



Juan Pablo Fadic, jefe de Sostenibilidad; Juan Cury, gerente de Abastecimiento; Paola Nuñez y Rodrigo Silva, todos de VSFT.



Reinaldo Gallegos, gerente de Salud, Medioambiente, Seguridad y Relación Comunitaria de Masisa, y Esteban Koberg, de la UAI.



Francisco Cerezuola, gerente de Relaciones Institucionales; Roberto Muñoz, CEO de Movistar, y Maximiliano Echeverría, responsable de Sostenibilidad, todos de Movistar.



17 empresas e iniciativas fueron distinguidas el pasado martes 13 de agosto en las dependencias de "El Mercurio".